

Paket Filter WTP (Water Treatment Plant) Penjernih Air Untuk Ternak Ayam (Agar Air Menjadi Sehat & Higienis)

Konsumsi air untuk ternak ayam baik ayam petelur maupun ayam pedaging bisa mencapai 2,5 kali dari konsumsi pakan. Tetapi pada umumnya para peternak ayam sering mengabaikan kualitas air minum untuk ternaknya. Semestinya, air yang diberikan harus memenuhi kriteria air sehat dan higienis. Untuk mendapatkan hal tersebut, perlu dilakukan instalasi Filter WTP (Water Treatment Plant) Penjernih Air Untuk Ternak Ayam (Agar Air Menjadi Sehat & Higienis) dengan spesifikasi teknis seperti berikut ini :

No	Nama Komponen & Spesifikasi Teknis	Jml	Sat.
1	Tabung Media Filter Bahan Fiber FRP Ukuran 145 cm x 10"	1	Unit
2	Kran 3 Way Valve Semi Otomatis	1	Unit
3	Housing Filter Ukuran 10" Warna Biru	1	Buah
4	Filter Cartridge Spoon Sediment Ukuran 10"	1	Buah
5	Media Filter Carbon Active (1 Zak isi 15 Kg)	1	Zak
6	Media Filter Super Active Sand / Pasir Aktif Super (1 Zak isi 8 Kg)	1	Zak
7	Media Filter Super Manganese [Grade 1] (1 Zak isi 8 Kg)	1	Zak
8	Media Filter Zeolite Sand / Pasir Zeolit (1 Zak isi 5 Kg)	1	Zak
9	UV (Ultra Violet) Besar 8 GPM – Lampu Osram Russia	1	Unit
10	Plumbing/Perpipaan: Pipa/Pralon, Connector, StopKran, SDD, SDL, Knee, TBA, dll. (untuk estimasi instalasi lokasi 3 meter persegi)	1	Paket
11	Instalasi / Pemasangan komplet sampai selesai	1	Hok

Paket WTP ini, **Harga : Rp. 2.870.000,-**

Terbilang : “Dua Juta Delapan Ratus Tujuh Puluh Ribu Rupiah”

Sterilisasi air menggunakan pancaran sinar UV atau *Ultra Violet* dengan daya pancaran lampu yang memancar yang sudah di sesuaikan dengan debit air yang mengalir melalui Ultra Violet tersebut. Keuntungan sterilisasi menggunakan sinar Ultra Violet ini :

- Tidak mengubah struktur air.
- Tidak ada bau yang ditimbulkan seperti klorinasi.
- Tidak mengubah warna, warna air tetap bening.
- Bisa mematikan mikroba (virus, bakteri, jamur dan ganggang/algae, dan micro organisme air lainnya).
- Biaya operasionalnya relative lebih murah.

Dengan adanya pemasangan Paket Filter WTP (*Water Treatment Plant*) Penjernih Air Untuk Ternak Ayam ini Manfaatnya bisa mereduksi/menekan biaya obat-obatan untuk ayam menjadi jauh lebih ekonomis karena ayam bebas penyakit-penyakit yang mengganggu di saluran pencernaan seperti: Salmonellosis, E.coli, Cholera dan lain-lain.

Terimakasih, Semoga Kesuksesan & Kesehatan Senantiasa Dilimpahkan Kepada Bapak/Ibu Sekeluarga Sekalian ☺☺☺

Yogyakarta, Juni 2016



INVIRO™ [Water Treatment Store]



Gambar : Contoh Unit Paket Filter WTP (*Water Treatment Plant*) Penjernih Air Untuk Ternak Ayam (Agar Air Menjadi Sehat & Higienis) yang sudah terpasang dilokasi.